

18. Juni 2024

Infobrief Juni 2024

Liebe Mitglieder und Freunde,

ganz aktuell können wir Ihnen/euch einen weiteren Termin für die **Besichtigung des Roedersteinhauses** anbieten. Die Führung findet am Donnerstag, dem 27. Juni um 18 Uhr statt. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Die Anmeldung erfolgt per E-Mail an historisches-hofheim@email.de oder telefonisch unter 0179 6700596. Die Teilnahmegebühr beträgt 5 Euro und kommt der Vereinsarbeit zugute.

Das Eröffnungsfest des Kreisstadtsommers am letzten Juni-Wochenende steht unmittelbar bevor. Aus diesem Anlass veranstaltet die Bürgervereinigung am Sonntag, dem **30. Juni von 11 bis 16 Uhr einen Tag der offenen Tür**. Hier ergibt sich nicht nur die Möglichkeit, zur Besichtigung bei Kaffee und Kuchen und zum Plaudern vorbeizuschauen – gleichzeitig feiern wir hier die **Ausstellungseröffnung mit Bildern von Anton Faust**, der wunderbare Aquarelle der reizvollen Altstadtwinkel gemalt hat. Den Presseartikel mit Informationen zu Anton Faust finden Sie/findet ihr im Anhang. Wir freuen uns, dass wir seine reizvollen Bilder präsentieren können und würdigen hiermit eine bemerkenswerte Hofheimer Persönlichkeit, die mit ihrer Haltung zum Leben für uns alle Vorbild sein kann. Bei der sehr gut besuchten Friedhofsführung im Mai haben wir auch sein Grab besucht.

Im Infobrief vom Mai informierten wir über unsere Aktion zur **Begrünung** in der Altstadt. Auch den Gärtnern vom Schlockerhof Hattersheim, bei denen wir die Wildstauden gekauft hatten, ist aufgefallen, dass wegen Vandalismus und durch mangelnde Pflege sich einige Pflanzen nicht entwickeln konnten. Das Team vom Schlockerhof hat uns angeboten, am 13. Juli von 10 bis 12 Uhr mit uns die Pflanzbeete nachzubessern und auch nachzupflanzen. Es soll auch eine Beschilderung der Beete erfolgen. Ein großartiges Angebot, das wir sehr gerne annehmen. Wer die Aktion unterstützen möchte, kommt einfach dazu. Gutes tun kann man auch, indem man eine Patenschaft für ein Beet übernimmt und auf die weitere Pflege achtet.

Unsere **Müllsammelaktion** am 1. Juni war wieder einmal erfolgreich, konnten wir doch einigen Abfall beseitigen, bei dem man nur den Kopf schütteln kann, z. B. Bratpfanne, Brotmesser und Gabel. Den Dank des Bürgermeisters gebe ich gerne weiter an alle, die sich bemühen, die Altstadt sauber zu halten.

Insbesondere sind die vielen Kippen immer wieder ein Ärgernis. Wir haben die Zusage von der Leitung der Volkshochschule und der Brühlwiesenschule, dass man dort daran arbeiten wird, dass die Schüler ihre Zigarettenkippen wie vorgesehen in Aschenbechern entsorgen. Das bleibt für uns ein Dauerproblem: Wie schaffen wir es, dass sich alle Menschen ein bisschen mehr für den öffentlichen Raum verantwortlich fühlen?

Vielleicht schreiben wir zu diesem Thema im nächsten Jahr einen **Schreibwettbewerb** aus, inspiriert durch eine wunderbare Lesung mit Vortrag von Michael Oestreicher zum Schreibwettbewerb, der 1999 von der Bürgervereinigung initiiert wurde.

Für alle, die diese Veranstaltung verpasst haben, gibt es im Oktober eine zweite Chance, und zwar als Begleitprogramm im Rahmen der Ausstellung im Stadtmuseum zu „50 Jahre Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt“ (15. September bis 3. November). Die Termine fürs Rahmenprogramm werden gesondert bekanntgegeben.

Aufmerksam machen möchten wir auch auf die Veranstaltung der Stadtverwaltung und der Syna zur **Kommunalen Wärmeplanung** am Montag, dem 26. Juni um 18 Uhr in der Stadthalle Hofheim – ein wichtiges Thema, insbesondere für alle Altstadtbewohner.

Zum Thema Verkehr gibt es am 4. Juli einen **Arbeitskreis Innenstadt**, bei dem sich Vertreter der Parteien, der Vereine und Initiativen mit der Verwaltung an einen Tisch setzen. Die Bürgervereinigung ist durch unseren 2. Vorsitzenden, Sascha Bronte, vertreten. Wir werden berichten.

Besonders möchten wir auch schon auf die **Stadtführung mit Renate Hofmann** am 7. Juli um 16 Uhr zum Thema **Frauen in Hofheim** hinweisen, Treffpunkt am Stadtmuseum um 16 Uhr, Teilnahmegebühr 5 Euro für die Vereinskasse.

Schauen Sie/schaut bitte auch immer wieder mal in unser Programm auf der Webseite www.historisches-hofheim.de sowie im Flyer, der in Geschäften, im Rathaus, in der Stadtbücherei und im Chinon-Center ausliegt (aber tatsächlich immer wieder schnell vergriffen ist 😊).

Wir wünschen allen einen schönen Sommer und freuen uns, Sie/euch zu der einen oder anderen Veranstaltung wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen

Anne Pollok-Müller